

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Anuncian la aprobación de 25 nuevos subsidios rurales para Dalcahue

Pág. : 5

Cm2: 290,0

VPE: \$ 183.017

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

Anuncian la aprobación de 25 nuevos subsidios rurales para Dalcahue

Un momento cargado de emoción se vivió en el Centro Cultural de Dalcahue, donde vecinas y vecinos de sectores rurales fueron sorprendidos con una noticia que cambiará sus vidas: la aprobación de 25 subsidios habitacionales rurales, resultados de la postulación del año 2025, que permitirán la construcción de sus viviendas definitivas a partir de marzo de este año.

El anuncio fue realizado por la alcaldesa Alejandra Villegas, en el marco de una actividad informativa que dio un giro inesperado cuando la jefa comunal confirmó que los proyectos habían sido aprobados. La noticia provocó lágrimas, abrazos y emotivos agradecimientos por parte de los beneficiarios, quienes valoraron profundamente las gestiones realizadas por el municipio.

“Hoy se van con una sonrisa gigante, porque van a tener su casa propia. Y no es cualquier casa: es un hogar, el espacio que cobija a la familia, especialmente a nuestros adultos mayores, que muchas veces han esperado toda una vida por esta oportunidad”, expresó la alcaldesa Villegas, destacando que esta iniciativa es parte de una administración que ha puesto como prioridad la dignidad y el bienestar de las personas mayores.

El proyecto corresponde al Programa de Habitabilidad Rural (DS10) y considera una inversión

cercana a 1.400 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, con un plazo de construcción de 24 meses. El proceso contempla, además, prioridad para adultos mayores y viviendas adaptadas a personas con dependencia, incorporando baños especialmente diseñados para sus necesidades.

Un rol clave en este logro fue el trabajo desarrollado por la Oficina de la Vivienda de la municipalidad de Dalcahue, liderada por la arquitecta Francisca Díaz, cuya gestión técnica permitió levantar proyectos sólidos y responder a las reales necesidades de las familias beneficiadas.

Desde la empresa constructora, entanto, Inversiones Mirta Sanhueza, su representante legal, Daniel Chacón Sanhueza, destacó el éxito del proceso: **“Se logró seleccionar al 97% de quienes postularon, un resultado excepcional a nivel regional. Dalcahue compitió con comunas como Puyehue, Calbuco y la provincia de Palena, y obtuvo resultados sobresalientes, demostrando la calidad del trabajo técnico y municipal”.**